



Baugenehmigungen für mit Umwelt-, Geo- oder Solarthermie beheizte Wohnungen 2022

Umweltthermie ist wichtigste Heizungsart für neue Wohnungen

Die Bauherren und Bauherren in Rheinland-Pfalz setzen immer mehr auf erneuerbare Energien: Mehr als zwei Drittel (69 Prozent) der im Jahr 2022 genehmigten Wohnungen in Rheinland-Pfalz sollen z. B. primär mit Umwelt-, Geo- oder Solarthermie beheizt werden. Besonders hoch ist der Anteil der Umweltthermie, also der Luft-/Wasser-Wärmepumpen (61 Prozent). Dagegen verliert die Gasheizung an Bedeutung, ihr Anteil ist auf 13 Prozent gesunken.

In den verbandsfreien Gemeinden Wittlich, Bitburg und Limburgerhof sowie der Verbandsgemeinde Offenbach an der Queich sollen bei den genehmigten Wohnungen ausschließlich Umwelt-, Geo- und Solarthermie zum Einsatz kommen.

